
近畿大学土木会役員会（常任・年度幹事）議事録 
 

日 時 ： 平成２８年１０月１日（土）１６時００分～１６時３０分  
場 所 ： 近畿大学本学３１号館６０３号室 
議 題 ： １．土木会の活動報告 

２．会計報告 
         ３．今後の土木会の活動について  

４．７５周年記念誌発行について  
５．土木会通信について 

 
＜議事録＞ 

近畿大学土木会 野田会長よりご挨拶。  
本日の常任・年度幹事会は１０８名に対し、出席者１２名、委任状４５名の５７名でありますので、

本会は成立することを報告します。 
 
１．活動報告（平成２７年１０月～平成２８年９月）について、野田会長より報告。 

・平成２７年１０月 ３日  役員会・キャリア支援講演・交流会を開催し、出席者が会員４１名・ 
先生９名・学生２５名であった。  

・平成２８年  １月     ４年生への土木会入会案内(卒業予定者７０名に対して、５５名が入会)  
             ３年生への土木会入会案内(対象者６３名に対して、５４名が入会) 
・平成２８年 ３月２６日 卒業式にて卒業生への祝辞（野田会長より） 
・平成２８年 ４月２５日 玉井 元治 先生 逝去情報を土木会名簿メール登録会員へ送信 
・平成２８年 ５月     中野会（中野 坦ゼミ）に土木会名簿の中野ゼミ生の連絡先を提供 
・平成２８年 ６月 ４日  三役会開催 
・平成２８年 ７月 ２日 篠原 紀 先生 瑞宝中綬章 受賞祝賀会（水紀会）野田会長出席 
             土木会より受賞祝いとして、天神祭の供奉船乗船券を贈呈 
・平成２８年 ８月３１日  三役会開催。 

 
２．会計報告を柳原准教授より報告。  

・土木会積立金             ２，８００，０００円 
収入の部において、入会金         ３３０，０００円 

          名簿代           ５，０００円 
交流会会費       ２１７，５００円 
八嶋奨学金(交流会補助)  １００，０００円 
利息              １６２円 
小計            ６５２，６６２円 

           前年度繰越金      ７６４，５８２円 
収入の部合計    １，４１７，２４４円 

支出の部において、三役会会議費        １，３５６円 
交流会費         １６０，０００円 



アルバイト代      ２６０，９００円 
保険代          １３，６００円 
郵送費          １９，１２９円 
事務費          ５１，２７９円 
支出の部合計      ５０６，２６４円  

平成２８年６月７日の三役会にて年度会計報告が承認された。  
よって、次年度繰越金           ９１０，９８０円となった。 

 
  会計報告に対して意見を求め、異議なしとの了解を得る。 
 
３．新たな土木会の活動について、野田会長より説明。 

１）学生を対象とした見学会の開催。 
  新名神高速道路の見学会が橋梁落下事故のため中止となる。 
  阪急電鉄京都線・千里線淡路駅周辺連続立体交差事業の見学会を１０月１５日（土）に予定。 
２）在学生の土木会入会を卒業時ではなく、３年生後期の研究室配置時と改正。 

これにより、若干入会率が上がる。  
３）平成３０年度に名簿を発行すべく、平成２９年５月頃から調査票を配布する予定。 
  前回は平成２４年度版を発行。 
  前回の名簿発行においては、寄付金が無ければ赤字となっていたことから、今回も寄付金を募

集したい。 
  なお、土木会の名簿に関しては、ゼミの同窓会等のために名簿が必要となった場合は、土木会

に使用目的及び責任者名等を明記の上、申請していただければ、必要な事項を配布することが

出来る。 
 

４．７０周年記念誌について 
１）７０周年記念誌を７５周年記念誌に変更し、今後原稿の募集や原稿の依頼など、皆様のご協力

をお願いする。 
２）発行にあたり費用的に、一部あたりの単価が高額になり、現在の土木会の予算ではその費用の 

回収は困難であり、大幅な赤字が予測される。 
役員会において、土木会のホームページに掲載することによって、赤字を回避することも検討

課題となっている。 
会員よりどの様な記念誌を考えているのか、写真を中心としたものかと云う意見に対して、役

員より写真と記事での構成を考えており、あまり厚い冊子は考えていない。また、ホームペー

ジに掲載するにしても、全部の載せるのか一部とするか、土木会会員にパスワードを付与し、

一般の方々が閲覧できる部分と会員専用の部分を分けて掲載する等も検討しなければならな

いと考えている。 
また、ホームページの掲載は近畿大学理工学部社会環境工学科を広く知ってもらえる宣伝効果

もあるのではないかとも考えられる。 
部数についての意見として、ある程度の方々に送らないと買ってはいただけないと思うが、ま

た紙ベースであれば１００万円もかからないのではないかに対して、記事部分と写真を分けて



紙ベースの発行とホームページ掲載も考えられるし、来年予定している名簿作成の調査票に記

念誌のアンケートを同封し、広く意見を求めたいと考えている。 
 

５．土木会通信について 
半年に一度土木会通信を掲載しているので、話題の提供をお願いする。 

 
野田会長より、キャリア支援や交流会をさせてもらっているが、新たな行事の試みを含めて検討し

て行きたく皆様のご協力をお願いする旨の発言に続き、他に意見を求めるが無いようなので、本日の

案件については了承とさせていただきます。 
 

以上 


